

Après la réduction du capital en 1888, le montant improductif représenté par les droits de coupe de bois (limites) et propriétés immobilières autres que celles occupées par la Banque s'élevait à \$322,000 ; ce montant est maintenant réduit à \$12,450.06. La Banque n'avait donc que les trois-quarts de son capital de productif pour payer ses dépenses et pour effacer tous les ans des montants considérables que la réalisation de certaines garanties faisait disparaître de l'actif, ce qui était une double source de diminution dans les profits ; malgré cela, la Banque a pu payer 6% à ses actionnaires tous les ans. Durant l'année qui vient de s'écouler, il a fallu encore prendre \$12,500 sur les profits pour combler une perte sur la vente de la dernière limite que la Banque possédait dans le district d'Ottawa.

Durant l'année écoulée, la Banque a ouvert quatre succursales, dont l'une à Chicoutimi et trois à Québec. Depuis le premier Mai nous avons ouvert à Winnipeg et vers le 1er Juin nous commencerons nos opérations à nos nouvelles agences à St-François de Beauce, et sur la rue St-Laurent, à Montréal. Les résultats obtenus jusqu'ici sont satisfaisants et nous avons lieu de croire que nous obtiendrons les mêmes résultats pour les nouvelles succursales.

A propos de Winnipeg et de son accroissement, M. W. C. Van Horne, président du chemin de fer Canadien du Pacifique, disait dans une lettre dernièrement :

“ La situation de Winnipeg, où finissent les forêts et commence la grande prairie, et sa position en ce qui regarde les chemins de fer, qui tous dans le Nord-Ouest canadien s'y centralisent, doit la faire, pour l'avenir, ce qu'elle est maintenant, le point central de tout le commerce et de toute la vaste et presque incompréhensible région s'étendant aux montagnes rocheuses et au bassin MacKenzie, une région couvrant des territoires fertiles plus grands que ceux qui ont fait Chicago. L'agriculture dans le Nord-Ouest canadien ne peut plus être regardée par personne comme un essai, c'est un fait établi et profitable ; c'est pourquoi je considère la future grandeur